

Grégoire Barrère reste le maître du Play In Challenger de Lille

Deuxième victoire d'affilée pour Grégoire Barrère au Play In Challenger de Lille. Le Francilien poursuit sur une trajectoire ascendante, comme le tournoi métropolitain auquel il espère ne pas participer l'an prochain.

PAR SÉBASTIEN NOÉ
snoe@lavoixdunord.fr

TENNIS. Il a été honnête face au public nombreux du court central du Complexe Marcel-Bernard. Quelques minutes après son deuxième sacre consécutif, Grégoire Barrère l'a dit : « *Honnêtement, tout est super ici, mais j'espère ne pas être là l'an prochain. J'aimerais bien être à Miami.* »

Si le 120^e mondial, vainqueur hier de son deuxième Challenger cette saison après celui de Quimper, poursuit sur sa lancée, il a de bonnes chances d'être avec le gotha du tennis mondial en Flo-

« Si le 120^e mondial poursuit sur sa lancée, il a de bonnes chances d'être avec le gotha du tennis mondial en Floride l'an prochain. »

ride l'an prochain. L'objectif de rentrer durablement dans le Top 100 de l'ATP semble en tout cas largement dans les cordes d'un joueur qui a, malgré quelques défaillances dans le deuxième set hier, encore montré l'étendue de son talent toute la semaine.

Face à l'Allemand Yannick Maden, pas forcément spectaculaire mais sacrément efficace, Barrère a connu hier plusieurs périodes distinctes. Son jeu à risques, son coup droit ravageur qui lèche la ligne lui ont d'abord permis de s'envoler rapidement. Deux



« J'ai tenté et ça a payé, l'ambiance est montée d'un cran aussi et ça m'a bien aidé. » PHOTO FLORENT MOREAU

breaks et une première manche remportée 6-2 qui semblaient annoncer une issue rapide.

Sauf que Yannick Maden, déjà revenu de nulle part en demi-finale contre Quentin Halys, n'est pas une proie facile. Et l'Allemand a resserré les boulons : « *Il a tapé plus fort, plus précis. Il était plus dans le court et je me suis retrouvé en difficulté* », reconnaît Barrère qui a multiplié les fautes directes. Souvent en difficulté sur son engagement, Barrère a tenu dans la troisième manche et ses prises de risques

ont été récompensées : « *J'ai tenté et ça a payé, l'ambiance est montée d'un cran aussi et ça m'a bien aidé.* »

Vainqueur sur un dernier retour imparable (6-2, 4-6, 6-4), Barrère pouvait savourer. Après une année 2018 de la renaissance, le voilà sur le chemin de la confirmation : « *J'ai beaucoup appris, aussi en étant avec l'équipe de France de Coupe Davis l'an dernier. Je me sens en confiance.* » La seule mauvaise nouvelle, c'est qu'à ce rythme, on ne le reverra sans doute jamais à Lille... ■